



## Piden a Cofepris y Conadic vigilar operación de establecimientos especializados en adicciones

La diputada Esther Martínez Romano (PT) propuso, por medio de un punto de acuerdo, exhortar a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) y la Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic) a coordinarse con las Secretarías de Salud estatales, para fortalecer la vigilancia en la operación y evaluación de los establecimientos especializados en adicciones.

<https://efekto10.com/piden-a-cofepris-y-conadic-vigilar-operacion-de-establecimientos-especializados-en-adicciones/>